Collège La Découverte

L'éducation innovante aura son Cycle d'orientation!

Saviez-vous que, selon l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE), 65% des enfants entrant à l'école primaire aujourd'hui exerceront des métiers qui n'existent pas encore? Cette réalité souligne l'importance d'une éducation flexible et innovante, capable de préparer les élèves aux défis de demain.



Préparer leur avenir exige compétence et imagination.

a Suisse est reconnue pour son excellence éducative, se plaçant réqulièrement parmi les pays les plus performants au classement mondial PISA (Program for International Student Assessment). Malgré ces résultats remarquables, il existe un besoin croissant d'innovation pédagogique pour préparer les élèves aux défis du XXIe siècle. Les systèmes éducatifs des pays nordiques, connus pour leurs méthodes pédagogiques avant-gardistes, servent souvent de modèles grâce à leur approche centrée sur l'élève, qui privilégie la participation active, la collaboration et le développement des compétences interpersonnelles.

Esprit critique, agilité et adaptabilité

De nos jours, l'éducation est confrontée à plusieurs défis majeurs. En premier lieu, les élèves doivent apprendre à gérer et à utiliser efficacement une quantité croissante d'informations. Par ailleurs, les connaissances scolaires des jeunes ne suffisent plus pour leur assurer un avenir professionnel: il devient essentiel d'intégrer des compétences telles que la pensée critique, la résolution de problèmes et la créativité. Enfin, les enseignants ont la délicate mission de rendre l'apprentissage pertinent et motivant, dans un monde en perpétuel changement.

Une réponse aux besoins actuels

C'est face à ces problématiques que le Collège La Découverte est fier d'annoncer l'ouverture en août 2025 de son nouveau Cycle d'orientation (9S et 10S). Situé au

cœur du quartier des Nations, cet établissement répondra aux besoins des parents et des élèves en matière de continuité pédagogique - innovante et bilingue - dans la région genevoise. Il viendra s'ajouter aux campus de Genève et de Mies/VD destinés aux enfants de 3 à 12 ans. ■

CARLA ANGYAL



Tél. 022 901 15 86 Email: college@decouverte.ch www.college.decouverte.ch

Développer son plein potentiel

Le Collège La Découverte pratique une pédagogie active, axée sur la participation des élèves, stimulant leur curiosité, la collaboration et la pensée critique. Il offre un curriculum bilingue en immersion, avec des cours en français et en anglais, ainsi que des projets pratiques encadrés par des professionnels. Preuve du succès de cette école: en trente ans d'existence, le nombre d'élèves est passé de 13 à 340!

Les élèves suivent les objectifs du Plan d'études romand (PER). A terme, les cursus proposés iront jusqu'à la Maturité cantonale et au Baccalauréat international (IB).





l'Immobilier www.jim.media